
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

ROTEIRO DA SESSÃO ORDINÁRIA: (21/05/2020).
1  -  ABERTURA:  DÉCIMA  SÉTIMA  (17ª)  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  PRIMEIRO  (1º)
PERÍODO  LEGISLATIVO,  DA  QUARTA  (4ª)  SESSÃO  LEGISLATIVA,  DA  DÉCIMA
OITAVA (18ª) LEGISLATURA DA CÂMARA DE VEREADORES DE ITAJAÍ.
2 - GRANDE EXPEDIENTE:
       a) Leitura da " BÍBLIA SAGRADA";
 

Jó, 42:2.
Sei que podes tudo e que nada te é impossível.

 
PALAVRAS DO SENHOR !

 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS

 
1) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete do Prefeito
Resposta de Requerimento - Respostas de Requerimentos:
Req 63/2020, de autoria do Ver. Robison José Coelho. Ofício 208/2020;
Req 66/2020, de autoria do Ver. Edson Lapa. Ofício 209/2020;
Req 52/2020, de autoria do Ver. Rubens Angioletti. Ofício 202/2020.
2) Do Sindicato dos Arrumadores, Trab. Avulsos em Capatazia e Serviço
de Bloco de Itajaí e Navegantes
Informativo - Informativo de nova chapa eleita. Ofício 35/2020
 

INDICAÇÕES
 

Indicações do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - Progressistas:
Indicação nº 903/2020 - solicitando para que se torne mão-única a Rua Selso
Duarte Moreira,  dando assim sentido único de fluxo de veículos com inicio  na
esquina com a Av Mario Uriarte seguindo até a Av Agostinho Alves Ramos.
Indicação nº 904/2020 - Solicitando celeridade nas obras de reforma da E.B.
João Paulo II, na Rua Selso Duarte Moreira 1392, bairro Cordeiros, e também a
possibilidade de implantar uma tenda, para aulas de Ed Física.

Indicações do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA - MDB:

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/58727
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/58732
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Indicação  nº  923/2020  -  Solicitando  duas  Ambulâncias,  para  o  Hospital  e
Maternidade Marieta Konder Bornhausen e para o Hospital Universitário Pequeno
Anjo.
Indicação nº 920/2020 - Solicitando que seja realizada a repavimentação ao
longo da Rua Deocrácio de Oliveira, bairro São João.

Indicações da Vereadora CÉLIA REGINA DA COSTA - MDB:
 

Indicação nº 941/2020 - Solicitando para que realize a limpeza de um terreno
baldio ao lado do CEI Laercio Mauro Malburg, bairro Barra do Rio.
Indicação nº 945/2020  -  Solicitando para  que  realize  a  repavimentação  em
asfalto da rua Carlos Mafra, bairro Cidade Nova.

Indicações da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - PL:
Indicação  nº  898/2020  -  Solicitando,  com  cópia  à  Secretaria  de  Obras,  a
limpeza e roçagem do canteiro da praça pública localizada na esquina das ruas
Gustavo Bernedt e Osvaldo Cruz, bairro Cordeiros.
Indicação nº 899/2020 - solicitando, com cópia à Secretaria Municipal de Obras
e  Serviços  Municipais,  os  reparos  e  recapeamentos  necessários  no  asfalto  de
toda a extensão da rua José Gall, bairro Dom Bosco

Indicações do Vereador EDUARDO ILTO GOMES - PDT:
Indicação nº 934/2020 - Solicita poda de árvore que está presa na fiação na
Rua Antonio Notari, bairro Portal II.
Indicação nº 944/2020 - Solicitando a instalação de lombada física ou redutor
de velocidade na Avenida Vereador Abrahão João Francisco, antes da entrada da
Rua João Dalmolin.

Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI - PSL:
Indicação nº 906/2020  -  Solicitando que efetue a pavimentação asfáltica da
Rua Paulo Kleis Júnior, Bairro São Vicente, no trecho compreendido entre a rua
Otávio Cesário Pereira e rua Pedro Cristiano de Miranda.
Indicação  nº  907/2020  -  Solicitando  a  pavimentação  asfáltica  da  Rua  José

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59107
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59109
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59129
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59135
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59060
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59061
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59123
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59133
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59090
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59091
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Raimundo de Oliveira, Bairro Centro, conforme já solicitado nos anos anteriores.

Indicações do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA - DEM:
Indicação nº 946/2020 - solicitando a instalação de lombadas ao longo da Av.
Ministro Luiz Gallotti, no bairro Cidade Nova.
Indicação nº 947/2020 - solicitando a instalação de faixas de pedestre elevada
no cruzamento da Rua José Lopes com a Rua Hermes Guedes da Fonseca, no
Costa Cavalcanti.

Indicações do Vereador LUIS FERNANDO DA SILVA - PDT:
Indicação nº 950/2020  -  solicitando que seja viabilizada a instalação de um
posto  (base)  da  guarda  armada  na  localidade  do  Loteamento  São  Pedro,  no
bairro Itaipava.

Indicações do Vereador MARCELO WERNER - PSC:
Indicação nº 918/2020 - solicitando para que sejam realizados estudos a fim
de se implementar redutores de velocidade na rua Augusto Dalago próximo á
esquina com a rua Otávio Hinckel , bairro Paciência
Indicação nº 919/2020  -  Solicitando a implantação de uma academia ao ar
livre na rua Rodolpho Girardi próximo á Cascata Daniela , bairro Brilhante II

Indicações do Vereador MÁRCIO JOSÉ GONÇALVES - DEM:
Indicação nº 914/2020 - com cópia à Secretaria Municipal de Desenvolvimento
Urbano e  Habitação,  solicita  que realize  a  implantação de ciclovia  na  Avenida
Mário Uriarte, no Bairro Cordeiros.
Indicação  nº  915/2020  -  solicita  que  realize  o  trabalho  de  reperfilamento  e
requalificação asfáltica da Rua Gustavo Bernedt, no Bairro Cordeiros

Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - Republicanos:
Indicação nº 937/2020 - Solicitando estudos de viabilidade para implantação
de lombada física e placas de limite de velocidade na Rua João Vechani, bairro
São João.

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59020
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59136
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59139
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59104
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59105
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59095
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59096
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59127
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Indicação  nº  938/2020  -  Solicitando  a  limpeza  e  revitalização  da  Praça
Poliesportiva,  situada  na  Rua  Sebastião  Romeu  Soares,  ao  lado  do  Terminal
Urbano, bairro Cordeiros.

Indicações do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT:
Indicação nº 909/2020 - Solicitando a construção de uma ponte sobre o Rio
Itajaí mirim entre a Avenida Nilo Bittencourt e Avenida Agostinho Alves Ramos,
fazendo uma via de ligação entre os bairros São Vicente e Cordeiros.
Indicação  nº  910/2020  -  Solicitando  o  asfaltamento  da  Rua  Nair  Cardoso
Prateat, Barra do Rio.

Indicações da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO - SD:
Indicação  nº  935/2020  -  o  envio  da  presente  Indicação  ao  Exmo.  Senhor
Prefeito  Municipal  de  Itajaí,  com  cópia  ao  INIS,  solicitando  para  que  realizem
estudo para aquisição de um aparelho de Raio X para UAPA (canil municipal)

Indicações do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO - PSDB:
Indicação  nº  948/2020  -  solicita  a  melhorias  e  continuidade  do  sistema  de
estacionamento  rotativo,  com o  novo  contrato  prevendo  a  destinação  do  seu
lucro para entidades sociais, conforme compromisso de campanha.
Indicação nº 949/2020  -  solicita restituição aos cofres municipais de valores
pagos indevidamente aos Auditores Fiscais como indenização por uso de veículo
próprio, mesmo durante o isolamento social, sem atividades externas.

Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos:
Indicação nº 939/2020 - Solicitando limpeza e desobstrução na tubulação de
drenagem pluvial instalada na rua Expedicionário José Inácio Rocha, bairro São
Vicente, a fim de que possa dar vazão as águas pluviais.
Indicação  nº  940/2020  -  Solicitando  melhorias  em  todas  as  ciclovias  e
ciclofaixas  localizadas  nas  vias  da  cidade  a  fim  de  proporcionar  melhores
condições de tráfego.

Indicações do Vereador SERGIO MURILO PEREIRA - PL:

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59128
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59093
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59094
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59106
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59137
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59138
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59112
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59130
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Indicação nº 942/2020 - solicitando a colocação da placa de identificação da
Rua  Pedro  Camilo  da  Silva,  esquina  com a  Rua  João  Manoel  Francisco,  Bairro
Fazenda.
Indicação nº 943/2020 - solicitando o realinhamento das lajotas da Rua Inácio
Rogério Kuster Nunes, na Praia Brava.

Indicações do Vereador THIAGO DA SILVA MORASTONI - MDB:
Indicação nº 881/2020 - Solicita ao comando da Guarda Municipal que reforce
a  fiscalização  em  bares  e  restaurantes  de  Itajaí  com  a  finalidade  de  evitar
aglomerações, principalmente nos fins de semana à noite.
Indicação nº 897/2020  - Solicita à Codetran que viabilize uma faixa elevada
para travessia de pedestres na rua Heitor Liberato, nas proximidades da Igreja
Internacional da Graça de Deus.

Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB:
Indicação nº 916/2020  - Solicitando a implantação de iluminação pública na
Rua Ângelo Cavaglieri bairro Canhanduba.
Indicação  nº  917/2020  -  Solicitando  que  seja  realizado  reparo  das  lajotas
sextavadas na Rua Amapá, em frente ao número 180, Bairro Cordeiros.
 

MATÉRIAS DO LEGISLATIVO
1 - Projeto de Lei Ordinária 38/2020 que CRIA O FUNDO ESPECIAL MUNICIPAL
DE  COMBATE  A  EMERGÊNCIAS  E  CALAMIDADES  PÚBLICAS  E  DÁ  OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Márcio José Gonçalves - DEM.
2  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  39/2020  que  DISPÕE  SOBRE  O  COMBATE  AO
DESPERDÍCIO  DE  ALIMENTOS  E  A  DOAÇÃO  DE  EXCEDENTES  DE  ALIMENTOS  E
REFEIÇÕES PRONTOS PARA O CONSUMO.
Autoria: Sergio Murilo Pereira - PL.
3 - Emenda Supressiva 3 - Medida Provisória 3/2020 que SUPRIME ARTIGO
4º DA MEDIDA PROVISÓRIA 3/2020.
Autoria: Robison José Coelho - PSDB.

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59076
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59084
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59052
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59053
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59036
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59101
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/59073
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/59131
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/59114
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---Medida Provisória 3/2020
 

REQUERIMENTOS
Requerimento nº 62/2020 do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT
- requer o envio de ofício à Secretaria de Estado da Saúde de Santa Catarina e à
Prefeitura Municipal de Itajaí, questionando: há estudos para aquisição e utilização
de  equipamentos  geradores  de  ozônio  para  desinfecção  de  objetos,  roupas,
equipamentos de proteção médico-hospitalar,  veículos e ambientes com grande
circulação  de  pessoas,  principalmente  hospitais?  Caso  positivo,  que  sejam
utilizados  no  Hospital  e  Maternidade  Marieta  Konder  Bornhausen  e  Hospital
Universitário Pequeno Anjo e demais hospitais e espaços públicos a fim de evitar a
transmissão  do  Novo  Coronavírus  (COVID-19),  a  exemplo  do  equipamento
instalado em hospital de Joinville.
Requerimento nº 71/2020 do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA - DEM
- requer o envio de ofício ao Ministério da Economia e ao Governo do Estado de
Santa Catarina, para que prestem os devidos esclarecimentos em relação ao SINE
(Sistema Nacional  de  Emprego)  da  cidade de  Itajaí  (SC):  1)  Segundo relatos  de
usuários dos serviços prestados pelo SINE e noticiários locais, a unidade de Itajaí se
encontra  fechada,  sem  previsão  de  abertura,  devido  aos  funcionários  se
enquadrarem no grupo de risco do COVID-19. Esta informação procede? Caso sim,
justifique  e  informe  qual  medida  será  tomada  para  resolver  a  situação.  Caso
negativo, informe uma data prevista para retomada dos atendimentos presenciais
no órgão.
Requerimento nº 72/2020 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI -
PSL
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, Secretaria Municipal de Assistência
Social,  Secretaria  Municipal  de  Saúde:  que  responda  aos  seguintes
questionamentos:  1  -  Quantos  sacolões  e  kits  de  limpeza  foram  entregues  às
famílias carentes de nossa cidade durante a pandemia do Covid-19? 2 -  Qual  o
valor pago por cada sacolão e por cada kit de limpeza? 3 - Dê que forma foi feita a
escolha  das  famílias  que  receberam  os  sacolões  e  os  kits  de  limpeza?  4  -  Por
quanto tempo a prefeitura pretende continuar ajudando estas famílias com cestas
básicas e com os kits de limpeza? 5 - Com que recurso foram pagos estes sacolões
e kits de limpeza? 6 - Quanto se arrecadou em dinheiro para o Fundo Municipal de
Recebimento  de  Doações  ?  Enviar  relatório  de  doadores,  com  data  e  seus
respectivos  valores  de  contribuição.  7  -  A  Prefeitura  de  Itajaí  utilizou  de  algum

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/projeto/cod_proposicao/59005
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/58901
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/58930
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/58932
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/58932
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orçamento  público  para  aquisições  destes  sacolões  para  distribuição  às  famílias
carentes ou somente o que foi arrecadado no Fundo Municipal de Recebimento de
Doações conforme Lei 7.141 de 01 de abril do corrente ano ? Caso tenha utilizado
verbas públicas, favor informar de qual dotação orçamentária foi retirado o recurso.
Requerimento nº 74/2020 do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB
- requer o envio de oficio ao Prefeito Municipal, ao Diretor do Procon de Itajaí, a
empresa ESTAPAR,  concessionária que administra o sistema de estacionamento
rotativo  na  cidade,  solicitando  os  seguintes  questionamentos:  1)  Existe  a
diferenciação  de  preços  e/ou  modalidades  de  compra  de  período  de  hora  no
aplicativo da empresa e no Parquímetro ? Se positiva a resposta, responda quais,
tanto para a Zona Azul, quanto para a Zona Verde?. 2) Se no aplicativo existe a
possibilidade de aquirir o tempo fracionado mínimo de 00h15mm (quinze minutos),
enquanto  no  parquímetro  somente  há  01h00mm  (uma  hora)  mínima  de
aquisição?. 3) Se referidas diferenciações trazem ao munícipe ora consumidor da
empresa desvantagem econômica sobre o mesmo produto adquirido, nos termos
da Lei 8078/90 - Denominada Código de Defesa do Consumidor ? 4) Caso positiva
as  respostas,  questiona-se  ainda  se  a  empresa  encontra-se  adotando
procedimentos  para  alteração  no  seu  sistema de  parquímetro  com o  intuito  de
beneficiar o consumidor, na mesma forma do aplicativo?
Requerimento nº 75/2020 da Vereadora RENATA NARCIZO MACHADO -
SD
-  requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal,  com cópia para a Secretaria de
Saúde,  Instituto  Itajaí  Sustentável  e  IBAMA  solicitando  a  resposta  aos  seguintes
questionamentos:  1)  Quantos  animais  silvestres  foram recolhidos  neste  ano  em
Itajaí?  2.)  Quem é o  órgão responsável  pelos  animais  silvestres  em situação de
risco/ maus-tratos no Município? 3.) Existe um convênio/parceria para atendimento
desses  animais?  4).  Se  sim,  enviar  cópia.  5.)  Se  não,  tem  previsão  para  ser
firmado? 6.) Para que clínica/local são levados após recolhidos? 7.) Como funciona
a  reabilitação  desses  animais  para  serem  devolvidos  a  natureza?  8.)  Se  um
cidadão encontrar um animal silvestre ferido, como deve proceder?
Requerimento  nº  56/2020  do  Vereador  CARLOS  AUGUSTO  DA  ROSA  -
MDB
- requer envio de ofício ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal e ao Exmo. Sr. Secretário
Municipal  de  Saúde,  solicitando  as  seguintes  informações  sobre  pagamento  do
adicional de insalubridade aos agentes de endemias: 1) Quantos servidores atuam
como  agentes  de  endemias  em  nosso  município?  2)  Destes,  quantos  recebem

http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/58404
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59010
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/59010
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/58768
http://www.cvi.sc.gov.br/elegis2/index/pdf/tipo/propositura/cod_proposicao/58768
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adicional de insalubridade? Quantos deles não recebem adicional de insalubridade?
3) Qual a justificativa para que os demais não recebam adicional de insalubridade?
4) Foi confeccionado Laudo Técnico de Condições Ambientais do Trabalho - LTCAT?
Se  negativo,  justificar,  se  positivo,  anexar  a  resposta  do  requerimento.  5)  Foi
realizado pagamento retroativo do respectivo adicional?
Requerimento  nº  30/2020  do  Vereador  ANTÔNIO  ALDO  DA  SILVA  -
Progressistas
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Prefeito  Municipal,  com  cópia  à  Secretaria  de
Administração, para que forneça as informações referente as obras no municípios:
a)  Relacionar as obras em andamento no município;  b)  Relacionar as empresas
que estão executando; c) Cópia dos contratos e ordens de serviços; d) Especificar
quais obras estão sendo custeadas com recursos do município? e; e) Quais obras
estão sendo custeadas com recurso do FONPLATA?
Requerimento  nº  73/2020  do  Vereador  EDSON  ALEXANDRE  LAPA  DA
SILVA - PSL
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Senhor  Prefeito  Municipal  com  as  seguintes
indagações:  a)  quantas  contratações  foram  realizadas  com  fulcro  na  Lei
13.979/2020? b)  Quantas dispensas de licitação foram realizadas no período da
vigência  do  Decreto  Municipal  nº  11.868?  c)  O  município  esta  cumprindo  o
parágrafo 2°do artigo da Lei 13.979/2020 que expõe que todas as contratações ou
aquisições  realizadas  com fulcro  nesta  Lei  serão  imediatamente  disponibilizadas
em  sítio  oficial  específico  na  rede  mundial  de  computadores  (internet)?  d)  O
município criou sítio específico ?
Requerimento nº 77/2020 da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA
- PL
- requer o envio de ofício ao Secretário Municipal de Saúde de Itajaí, com cópia ao
Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações relacionadas ao combate à
dengue em nosso município: 1 - quantos habitantes foram infectados pela doença
mencionada no período de janeiro a abril deste ano; 2 - Com relação ao mesmo
período  do  ano  de  2019,  houve  aumento  de  infecções?  3  -  Quantos  focos  do
mosquito estão sendo monitorados em nossa cidade? Quais bairros? ; 4 - Houve
aumento dos focos do mosquito neste ano?; 5 - Quais são as ações de combate à
dengue que estão sendo tomadas por esta Secretaria?; 6 - Quais as campanhas de
orientação aos munícipes estão sendo realizadas? Tem sido positivas?; 7 - Estão
tendo efeito positivo?; e 8 - Solicita-se a esta secretaria a remessa de mensagem e
campanhas  atualmente  disponibilizadas  à  esta  Casa  de  Leis  municipais  sob  a
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conscientização e combate à dengue.
Requerimento nº 78/2020 do Vereador FABRÍCIO MARINHO - CIDADANIA
- requer o envio de ofício ao Governador do Estado, Excelentíssimo Senhor Carlos
Moisés da Silva, com cópia a Secretaria de Segurança Pública de Santa Catarina
(SSP/SC),  solicitando  os  seguintes  esclarecimentos  acerca  do  funcionamento  do
Instituto  Médico  Legal  (IML)  em  Itajaí:  a)  Por  que  o  exame  de  Corpo  de  Delito
deixou de ser realizado em Itajaí?; b) Foi utilizado algum dado estatístico ou qual foi
o motivo que levou o Governo do Estado a direcionar o atendimento de Itajaí para
Balneário Camboriú, visto que Itajaí possui maior população e maiores índices de
violência?; c) Considerando a falta de transporte público, qual alternativa possui o
cidadão  de  baixa  renda  para  acessar  o  serviço?;  Solicitamos  através  deste
requerimento o retorno imediato dos atendimentos do IML no município de Itajaí.
Requerimento  nº  79/2020  do  Vereador  OTTO LUIZ  QUINTINO JUNIOR -
Republicanos
- requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal e para o Secretário Municipal de
Saúde,  para  que  sejam  remetidas  informações  no  que  tange  a  contratação  de
empresa para fornecimento do medicamento Camphora officinalis, o qual atua na
prevenção e fortalecimento da imunidade da população no combate ao Covid-19.
Ante o exposto, questiona-se: 1) Essa decisão foi discutida com algum Comitê ou
foi uma decisão pessoal? 1.1) Caso tenha colocado em votação ou discussão com o
Comitê,  qual  foi  a  opinião  dos  membros?  2)  Quais  são  os  valores  gastos  no
contrato? 2.1) Qual o valor pago por cada unidade? 2.2) Quantos medicamentos
foram adquiridos? 2.3) De onde sairá o dinheiro para o pagamento? 2.4) Quem são
os fornecedores? 3) A distribuição é somente para os moradores que residem em
Itajaí? 4) Quais são os locais de entrega? 4.1) Como está organizado o esquema de
distribuição do medicamento, uma vez que várias pessoas estão se dirigindo aos
locais  de  entrega?  5)  Quais  os  critérios  utilizados  na  distribuição  desta  terapia
alternativa? 5.1) Quais os mecanismos para o monitoramento clínico em relação a
efetividade do tratamento e a supervisão de possíveis reações adversas? 6) Qual a
posologia do medicamento? No caso de não ser dose única, quando deverá ser
tomada a próxima dose? 7) Porque houve a mudança na forma farmacêutica do
medicamento  que  anteriormente  era  em  gotas  e  agora  na  forma  de  glóbulos
homeopáticos?  8)  Existe  eficácia  comprovada  do  medicamento  contra  o
coronavírus? 9) Quais são as recomendações da Associação Médica Homeopática
Brasileira (AMHB) e de Santa Catarina (AMHB-SC)? 10) Existe alguma nota técnica
da Anvisa ou do Ministério da Saúde aprovando o uso relacionado à prevenção?
11) Existem pacientes testados? No caso de resposta afirmativa, quantos?
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Requerimento nº 81/2020 do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - Podemos
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  Diretor  Geral  do  Serviço  Municipal  de  Água,
Saneamento Básico e Infraestrutura – SEMASA, com cópia ao Prefeito Municipal,
para  que  nos  seja  remetido  no  prazo  regimental  respostas  aos  seguintes
questionamentos:  1)  Com relação ao recebimento de água suja que passa pelo
hidrômetro, quando cidadão registra a ocorrência de que recebeu água imprópria,
é concedido desconto na fatura? 2) Referente a implantação de aplicativo, no qual
o cidadão poderá efetuar reclamações em tempo real quando receber água suja, a
exemplo do aplicativo do Instituto Itajaí Sustentável, foi nos remetido em resposta
ao Requerimento nº. 278/2019, que o Semasa avaliaria a possibilidade e custos
envolvidos. Diante do exposto, questiona-se: a) Qual foi o resultado dessa análise?
b)  Há  viabilidade  em  ser  implantado  o  aplicativo?  c)  Em  caso  positivo  ao
questionamento  anterior,  quando  será  implantado,  e  em  caso  negativo,  qual  o
motivo? Favor justificar. 3) Quanto ao quadro de funcionários do Semasa, favor nos
remeter,  separadamente,  quantos  e  quais  os  cargos  ocupados  na  autarquia
Semasa por efetivos e comissionados, e qual a remuneração e benefícios de cada
cargo. 4) Quais os valores arrecadados com os serviços prestados pelo Semasa no
ano de 2019 até maio de 2020, e onde este valor foi investido? Demonstre mês a
mês  a  aplicação  dos  recursos  em  custos,  despesas  e  investimentos.  5)  Quais
serviços são prestados pelo Semasa e quais são terceirizados? Favor especificar o
valor  mensal  pago  pelos  serviços  terceirizados,  e  informar  o  número  total  de
funcionários terceirizados. 6) É possível o Semasa não cobrar taxa de serviço de R$
33,63  para  todos  os  casos  quando  servidores  da  autarquia  se  deslocam  até  a
residência para aferição e inspeção do hidrômetro? Justifique.
Requerimento nº 82/2020 do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO - PSDB
- requer o envio de ofício à Secretaria Municipal de Saúde, com cópia ao Prefeito
Municipal, e demais órgãos competentes, solicitando as seguintes informações e
documentos: a) Quantas máscaras e de quais tipos foram adquiridas desde o início
deste ano? b) Apresentar cópia digital de todas as Autorizações de Fornecimento,
Processos Licitatórios e Empenhos relacionados a aquisição de máscaras.  c)  Por
qual  razão a  Dispensa de Licitação 024/2020 tem data posterior  à  Dispensa de
Licitação 036/2020? Os números das dispensas não deveriam seguir uma ordem
cronológica?  Justificar  e  comprovar  documentalmente.  d)  Informar  quantas
máscaras já foram entregues através das licitações ou dispensas realizadas este
ano e qual o saldo ainda de máscaras a serem entregues? Apresentar planilha de
máscaras  entregues  por  valores  e  fornecedores.  e)  Além  das  Dispensas  de
Licitação 024/2020 e 036/2020 há outros processos licitatórios para aquisição de
máscaras? Apresentar documentos. f) Qual a diferença das máscaras compradas
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em casa processo licitatório que justifique as diferenças de valores? g) Apresentar
relatório de destinação das máscaras adquiridas e entregues, com valores, datas e
destinação final.  h)  As  máscaras  adquiridas  servem apenas  aos  profissionais  de
saúde  ou  estão  sendo  distribuídas  para  a  população  em  geral?  Justificar.  i)
Apresentar cópia digital da publicação das licitações para aquisição de máscaras
ou outros equipamentos similares no Jornal do Município. j) Apresentar cópia digital
de  todos  os  contratos  das  licitações  para  aquisição  de  máscaras  ou  outros
equipamentos similares, anexando também comprovante de publicação do extrato
contratual no Jornal do Município. k) Apresentar comprovante de recebimento de
todas as máscaras já entregues ao município de Itajaí.
Requerimento nº 83/2020 do Vereador SERGIO MURILO PEREIRA - PL
-  requer  o  envio  de  ofício  ao  à  Prefeitura  Municipal  de  Itajaí  e  ao  Instituto  de
Previdência de Itajaí, contendo os seguintes questionamentos e a solicitação que
segue: 1) o estudo previsto no Art. 3º da Lei Complementar 370/2020 encontra-se
em elaboração? 2) já há uma previsão para a conclusão desse estudo? Por fim,
solicita-se  que  o  Governo  Municipal  adote  as  medidas  necessárias  para
SUSPENDER os efeitos da Lei Complementar 370/2020, com exceção de seu Art.
3º,  se  necessário  buscando  autorização  legal  de  outras  esferas  e  poderes
constituídos,  até  o  fim do  congelamento  de  salários  que deve ser  imposto  pelo
Governo Federal para a recuperação da crise causada pelo Coronavírus.
Requerimento nº 85/2020 do Vereador MÁRCIO JOSÉ GONÇALVES - DEM
- requer o envio de ofício ao Governador do Estado, Excelentíssimo Senhor Carlos
Moisés  da  Silva,  com  cópia  a  Secretaria  de  Estado  da  Fazenda  (Sefaz),  ao
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina - Alesc e para a
deputada Estadual Paulinha (Ana Paula da Silva) PDT, líder do governo na Alesc,
solicitando em razão do Transporte Escolar ser a Categoria, que está sem receita
deste  a  paralisação  das  aulas  devida  ao  COVID-19  e  provavelmente  a  última a
retornar,  os  seguintes:  a)  A  isenção  do  IPVA  (Imposto  sobre  Propriedade  de
Veículos Automotores) 2020 e 2019; b) Isenção de multa e juros de IPVA e taxas de
valores atrasados; c) Criação de linhas de créditos específicas para o setor e; d)
Auxilio financeiro a Categoria.
 

MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA
1 - Em única discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 36/2020
que  NORMATIZA  O  SERVIÇO  DE  ABASTECIMENTO  DE  ÁGUA  NO  MUNICÍPIO  DE
ITAJAÍ,  ATÉ  31  DE  DEZEMBRO  DE  2020,  ANTE  A  EMERGÊNCIA  SANITÁRIA
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PROVOCADA PELA PANDEMIA DO CORONAVÍRUS – COVID-19.
Autoria: Executivo Municipal.
 
NÃO HÁ MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA
 


